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Emotiva despedida para abogado 
y académico Carlos Carnevali 
uamano. Parlamentarios de la región lamentaron la muerte del profesional y 
reiteraron urgencia de una doble vía en la salida sur y norte de Valdivia. 

Walter Ávila González 

valieraviladarstralraldivia. 

na emotiva y multitudi- 
ul naria despedida recibió 

ayer en la Catedral de 
Valdivia Carlos Carnevali 

dickinson (48), destacado abo- 
gado y docente de la Facultad 
de Ciencias Jurídicas y Sociales 
de la Universidad Austral, 
quien falleció en un accidente 
detránsitoel pasado 11 de junio 
en la ruta que une Valdivia con 
Paillaco. 

Ala ceremonia asistieron 
autoridades, representantes de 
la comunidad, familiares, ami- 
gos, colegas y cercanos, quie- 
nes destacaron sus cualidades 
profesionales y humanas del 
profesional y padre de cuatro 
hijos. 

Tras la misa, el cuerpo fue 
trasladado hasta el crematorio 
de Osorno para su incinera- 
ción. 

DOBLE VÍA 
Luego de la ceremonia, parla- 
mentarios dela región expresa- 
ron sus condolencias a la fami- 
lía y también sus inquietudes 
porque el proyecto de doblevía 
deacceso a Valdivia no avanza; 
apesar dela gran cantidad de 
accidentes fatales «como el pro- 
tagonizado por Carnevali- que 
demuestran la urgencia de un 
cambio. 

El diputado Marcos llabaca 
expresó su profunda indigna- 
ción por la incertidumbre so- 
brelas rutas Valdivia-Paillaco y 
Valdivia-Mariquina. Especial- 
mente tras las recientes decla- 
raciones de la ministra de 
Obras Públicas, Jéssica López. 
“Esinaceptable quelaministra 
de Obras Públicas haya dicho 
hace semanas atrás y que com- 
pare con un juego de azar algo 
tan serio como la seguridad 
vial. No setrata de una lotería, 
se trata de salvar vidas. Ya son 
al menos20 personas fallecidas 
enlos últimos 12 meses solo en 
la 7206 y la T-202. ¿Cuántos 
muertos másse necesitan para 
queel Gobierno deje de poster- 
gar este proyecto urgente?”, 
cuestionó. 

abaca criticó además que 
el compromiso de licitar las 
obrasenel primer trimestre de 
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UN GRAN NÚMERO DE PERSONAS ASISTIÓ EN LA JORNADA DE AYER A LA MISA REALIZADA EN LA CATEDRAL DE VALDIVIA, 

Socoepa nombrará beca en homenaje 

Carlos Carnevali por aproximadamente 20 años, además de 
su labor en la UACA, también fue asesor jurídico de laempresa 
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ya 

    
2025 nose haya cumplido y ad- 
virtió que las condiciones cli- 
'máticas del invierno seguirán 
cobrando víctimas si no se ac- 
túa con decisión. Mientras nos 

dicen que tal vez haya noveda- 
desenel segundo semestre, las 
rutas siguen siendo un peligro. 
ElGobiernono puede seguir ju- 
gando con el tiempo ni con la 
vida de nuestros vecinos”. 

Por su parte el diputado 
Bernardo Berger, además dela- 
mentar el sensible fallecimien- 
to de Carlos Carnevali, enfatizó 
que“es inevitable, ante esta tra- 
gedia, recordar la urgencia de 
contar con una doble vía en los 
accesos a Valdivia, no podemos 
seguirlamentando la partida de 
tantos seres queridos por causa 
dela inseguridad de esas rutas. 
Una vez más clamamos para 
que nos escuchen y se actúe 
con urgencia”. 

En tanto, el senador Iván 
Flores, manifestó que “las rutas 
de acceso norte y sur ala capi- 
tal regional de Los Ríos siguen 

DESPUÉS DELLA CEREMONIA, EL CUERPO FUE TRASLADADO A OSORNO. 

cobrando vidas, pese a todos 
losanunciosque han hecho di 
tintos Gobiernos, ministros, di 

rectores nacionales de Vialidad 
y también loslocales. Los anun- 
cios de que ya vienen las licita- 
ciones y los estudios y que 
pronto partirá la obra, la ver- 
dad es quenose concretan. Pa- 
reciera ser que la región de Los 
Ríos empieza aser la región de 
las postergaciones, la región de 
los anuncios”. 

Asuturno, el diputado Gas- 
ón Von Múhlenbrock, expresó 
que “desde al menos una déca- 
da, hemos venido pidiendo que 
se mejoren las condiciones de 
seguridad y se amplíe la ruta 
que une Paillaco con Valdivia. 
Por desgracia, la muerte del 
profesor Carnevali viene a en- 
grosar una larga lista de falleci- 
dos por las malas condiciones 
de ella. Como habitantes de la 
región de Los Ríos, no pode- 
mos seguir esperando que es- 
tán obras se materialicen y nos 
hubiese gustado que enla pasa- 

   

Socoepa. Ayer, el presidente de la Cooperativa, Arnoldo Tole- 
do, informó en laceremonia realizada en la Catedral, que el 
premio que entregan por excelencia académica a nivel de 
educación superior, desde ahora en adelante pasaráa llamar- 
se premio “Carlos Carnevali”, en homenaje al profesional, por 
su dilatada trayectoria en la empresa eléctrica de Paillaco. 
  

da cuenta pública, el Presiden- 
te Boricse hubieracomprome- 
tidoa inyectar recursos en me- 
jorarlas distintas rutas que co- 
nectan las ciudades de la re- 
gión, para no seguir lamentan- 
do más pérdidas humanas”. 

COMISIÓN DE OOPP 
Lasenadora María José Gatica 
manifestó que “Valdivia no 
puede seguir esperando mien- 
tras mueren padres, madres, 
hermanos, hijos e hijas enrrutas 
colapsadas, sin doble vía, sin 
condiciones mínimas de segu- 
ridad. Esta no es sólo una dis- 
cusión técnica: es una tragedia 
que arrastramos hace años y 
que hacobrado demasiadas vi- 

Anteesta situación, la sena- 
doraanunció que solicitará for- 
malmente que la Comisión de 
Obras Públicas del Senado que 
preside(y que tambiénintegra 
elsenador Alfonso de Urresti), 
setraslade a Los Ríos y sesione 
en terreno para abordar con 
urgencia la situación. 

“Necesitamos que los mi- 
nistros vengan, den la cara, y 

respondan con hechos. Aquíse 
debe avanzar en una solución 

provisoria como medida dere- 
fuerzo para la seguridad vial, 
comoson los pórticos con foto 
radar y la solución definitiva 
queesla doble vía o una doble 
calzada con plazosrealesquesí 
cumplael MOP. Ya basta de ex- 
cusas y promesas”, concluyó. 

MOP 

Respecto del proyecto de cons- 
trucción de los accesos en do- 
blevía a Valdivia, desdeel MOP 
Los Ríos aseguraron que “el Mi- 
nisterio de Obras Públicas está 

ala espera que la Dirección de 
Presupuesto del Ministerio de 
Hacienda apruebe el modelo 
denegociosde lascondiciones 
económicas del contrato, rela- 
cionadoconla cantidad de pór- 
ticos por instalar y sus valores, 
además de cuál será el aporte 
del subsidio estatal. En esesen- 

tido, se espera que la licitación 
para el diseño y construcción 
delosaccesos en doble vía ala 
capital regional, se produzca 
durante el tercer trimestre del 
presente año”. 04 

Saesa despliega 
equipo por sistema 
frontal durante 
este fin de semana 

8Anteel pronóstico de unnue- 
vosistema frontal en la región, 
anunciado por la Dirección Me- 
teorológica de Chile para este 
findesemana, Saesa ha intensi- 
ficado su plan de acción, au- 
mentando considerablemente 
elpersonalenterreno, paraen- 
frentar posiblesinterrupciones 
en el suministro eléctrico. 

Desde la empresa detalla- 
ron que además de un intenso 
trabajo preventivo que se halle- 
vado a cabo durante todo el 
año, según el Plan Anual de 
Mantenimiento presentado an- 
te la SEC -el cual consiste en la- 
bores de poda, despeje de faja 
eléctrica, revisión de infraes- 

tructura y mejoramientos-, se 
sumala labor de aproximada- 
mente 140 personas en terreno. 

Dentro de las medidas, la 
empresarecordó asus clientes 
que, ante eventuales cortes de 
energía pueden utilizar el bo- 
1ón “Estoy Sin Luz” en laweb o 
App de Saesa, además del nú- 
mero 800600801. 14 

CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS 

LAS ACTIVIDADES FUERON AYER. 

  

Conmemoran 
Día del Mártir de 
Carabineros en la 
región de Los Ríos 

Con una misa realizada en la 
Sala Teniente Merino de Valdi- 
via, Carabineros dela Zona Los 
Ríos conmemoró el Día del Már- 
tir de Carabineros de Chile, que 
también incluyó homenajes en 
otras unidades y destacamen- 
tos delaPrefectura de Valdivia. 

La liturgia en la capital re- 
gional fue oficiada porel cape- 
llán Católico Mauricio Meza, a 

la que asintieron autoridades y 
funcionarios de la Prefectura 
de Valdivia, además de familia- 

resdel personal fallecido enac- 
1os del servicio. 

Unaactividad litúrgica de si- 
milares características fueron 

realizadas enla Tercera Comisa- 
ría de La Unión y de la Cuarta 

Comisaría de Río Bueno, ade- 
más en la subcomisaría de Pai- 

llaco. en la tenencia de Liquiñe 
y enel retén de Mehuín. 03 
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